
 

 

 
 

   

  A SUA EXCELÊNCIA  

                                                                                        O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

                                                                                        DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

     S/171/2022/XII 

                                                                              

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Horta, 12 de dezembro de 2022 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar  

 

Vasco Alves Cordeiro 

 

E/3654/2022 Proc.º 054.02.07/17/XII 12/12/2022  
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REQUERIMENTO 

ZONA DE PORTO PIM CONTINUA A AGUARDAR INTERVENÇÃO PROTEÇÃO 

COSTEIRA 3 ANOS APÓS A PASSAGEM DO FURACÃO LORENZO 

 

Considerando que passaram mais de 3 anos sobre a passagem do furacão Lorenzo; 

Considerando que uma das zonas mais fustigadas pela intempérie, na ilha do Faial, foi 

a de Porto Pim nomeadamente entre o Castelo de São Sebastião e o Reduto da 

Patrulha, na Rua do Castelo, tendo inclusive se assistido a galgamentos que resultaram 

em avultados prejuízos para pessoas e bens; 

Considerando que o anterior governo do Partido Socialista já havia realizado uma 

apresentação pública dos projetos de Reforço da Proteção Costeira e Recuperação do 

Castelo de São Sebastião, do Reduto da Patrulha e Muralhas adjacentes, no dia 31 de 

julho de 2020; 

Considerando que desde a tomada de posse do XIII Governo Regional, em novembro 

de 2020, nada mais se soube sobre as obras previstas para aquela zona; 

Considerando que a passagem recente da depressão meteorológica Efrain voltou a 

colocar em causa a segurança de pessoas e bens naquele local; 

Considerando que não é compreensível que num local tão sensível e tão exposto às 

intempéries, onde existem muitas habitações, ainda não tenha havido qualquer 

intervenção; 

Vem o Grupo Parlamentar do Partido Socialista, através dos deputados abaixo 

indicados, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicitar ao Governo 

Regional o seguinte esclarecimento: 
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Qual a calendarização para as obras previstas e já projetadas, no âmbito do furacão 

Lorenzo, de reforço da proteção e recuperação do Castelo de São Sebastião, assim 

como do Reduto da Patrulha e muralhas adjacentes? 

 

 

Horta, 12 de dezembro de 2022. 

 

 

Os deputados, 

 

Tiago Branco 

 

Ana Luis 

 

 


